

NORD-EST AMÉRICAIN

www.dicom.com/fr/dicom/corp/transfrontalier

Vous ne pouvez pas expédier en port dû vers les États-Unis, mais vous pouvez recevoir en port dû en provenance des É.U. Les frais de douanes sont inclus dans le tarif. Les taxes et accises sont aux frais du receveur. **(47.20 CAD pour 2kg) + 5.30 CAD pour kg add)** Pour connaître les taux et délais pour les autres régions des États-Unis, demandez une cotation à customerservice@dicom.com en spécifiant que vous êtes membres de **Les Commerçants de la Chaudière inc**.

SERVICES TERRESTRES D'UNE GRANDE PARTIE DES RÉGIONS DU QUÉBEC ET DE L'ONTARIO VERS LE NORD-EST DES É.U.

Si vous êtes situés en région éloignée du Québec ou de l'Ontario, demandez une cotation à customerservice@dicom.com en spécifiant que vous êtes membres de Les Commerçants de la Chaudière.

BOSTON MA, FORT MYERS VA, HARTFORD CT, NEW YORK NY,
NEWARK NJ, PHILADELPHIA PA, PROVIDENCE RI & WASHINGTON DC : **28.61 CAD / 0-5 LBS + 1.10 CAD LBS ADD.**
PORTLAND ME : **31.14 CAD / 0-5 LBS + 1.19 CAD LBS ADD.**

SERVICES TERRESTRES DU NORD EST DES ÉU VERS LA MAJORITÉ DES RÉGIONS DU QUÉBEC ET DE L'ONTARIO EN PORT DÛ

Le tarif converti en dollars canadiens dépendra du taux de change du moment.

BOSTON MA, FORT MYERS VA, HARTFORD CT, NEW YORK NY,
NEWARK NJ, PHILADELPHIA PA, PROVIDENCE RI & WASHINGTON DC : **21.30 USD / 0-5 LBS + 0.86 USD / LBS ADD.**
PORTLAND ME : **23.14 USD / 0-5 LBS + 0.93 USD / LBS ADD.**

Communiquez au **418 623-5320 (1 800 622-5320)** pour connaître les délais, les coûts des surcharges pour livraison résidentielle, matières dangereuses et autres exceptions. Consultez [Tarif 100 - Conditions](#) et [Guide des Zones Dicom Express](#) pour connaître les modalités et exceptions. Certains tarifs sont sujets à changement sans préavis.

United-States

NORTHEASTERN UNITED STATES

www.dicom.com/en/dicom/corp/cross-border

You can not do collect shipment to USA, but you can receive collect shipment from USA. Taxes and duties are chargeable to the consignee. To know the rates and deadlines for the other regions of the USA, ask for a quotation to customerservice@dicom.com specifying that you are a **Les Commerçants de la Chaudière inc** member.

TERRESTRIAL SERVICES FOR A LARGE PART OF THE QUEBEC AND ONTARIO REGIONS TO NORTHEASTERN UNITED STATES

If you are located in a remote area of Quebec or Ontario, request a quotation from customerservice@dicom.com specifying that you are a Les Commerçants Chaudière member.

BOSTON MA, FORT MYERS VA, HARTFORD CT, NEW YORK NY,
NEWARK NJ, PHILADELPHIA PA, PROVIDENCE RI & WASHINGTON DC : **28.61 CAD / 0-5 LBS + 1.10 CAD ADD. POUND**
PORTLAND ME : **31.14 CAD / 0-5 LBS + 1.19 CAD ADD. POUND**

COLLECT GROUND SHIPMENT FROM NORTHEASTERN USA TO THE MAJORITY OF THE QUEBEC AND ONTARIO'S REGIONS

The converted rate in Canadian dollars will depend on the current exchange rate.

BOSTON MA, FORT MYERS VA, HARTFORD CT, NEW YORK NY,
NEWARK NJ, PHILADELPHIA PA, PROVIDENCE RI & WASHINGTON DC : **21.30 USD / 0-5 LBS + 0.86 USD / ADD. POUND**
PORTLAND ME : **23.14 USD / 0-5 LBS + 0.93 USD / ADD. POUND**

Call **418-623-5320 (1-800-622-5320)** to know transit times, surcharges rates for residential delivery, hazardous materials and other exceptions. Consult [Tariff 100 - Rules and Regulations](#) and [Dicom Express Zone Guide](#) to know the terms and exceptions. Some rates are subject to change without notice.